

Esmonde, qui est aide-soignante, est venue à St Nicolas des Champs grâce à une collègue de travail dont la maman a été guérie par la prière des malades. Elle avait des problèmes de santé importants : problème d'estomac, ulcères, maux de tête. Il lui arrivait de cracher du sang le matin. Elle n'arrivait pas à s'en sortir par la médecine. Elle est venue en janvier pour la première fois. Une parole de connaissance a annoncé qu'une femme était guérie de chute des cheveux. Elle a constaté dans les temps qui ont suivi que la chute de ses cheveux s'est arrêtée. Puis toutes les autres douleurs qu'elle avait dans le corps se sont aussi arrêtées: maux de tête, ulcère.... Les examens qu'on lui a faits ont confirmé sa guérison. Le Seigneur lui a guéri tout le corps, sauf qu'elle avait encore mal aux genoux.

Esmonde est venue servir à la prière des malades pour placer les gens afin de remercier le Seigneur pour ces guérisons. Elle est venue malgré ses genoux qui lui faisaient de plus en plus mal le premier jeudi de mars, car elle s'était engagée à venir. Pendant la prière, elle a essayé de se mettre à genoux quand le St Sacrement est passé. A ce moment-là, une parole a dit que le Seigneur guérissait les genoux d'une personne qui essayait de se mettre à genoux. Dès cette parole, la douleur a commencé à s'estomper. Le lendemain, elle avait quasi complètement disparu. Quelques jours plus tard, les genoux étaient totalement guéris. Esmonde écrit : « Je remercie le Seigneur pour sa puissance et pour l'amour qu'il porte à ses enfants. Aujourd'hui tout ce que je peux faire pour le Seigneur, c'est d'être au service de mes frères et sœurs ici à l'église. Je remercie aussi tous les saints pour tout ce qu'ils ont fait pour nous. Amen. »